

Andreas Vevera für Paralympics eingekleidet



Gelungene Generalprobe. Der gebürtige Pöggstaller Andreas Vevera siegte bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften im Rollstuhltischtennis in der „Klasse 1-2“ vor zwei Wochen und holte im Doppel mit Partnerin Doris Mader die Bronzemedaille. Gemeinsam mit Wolfgang Schattauer (r.) und 30 anderen Sportlern wurde der Paralympics-Sieger von 2008 für die Spiele in London, die von 29. August bis 9. September stattfinden, offiziell eingekleidet.

FOTO: ZVG



ROLLSTUHLTISCHTENNIS / Andreas Vevera (r.) durfte sich bei der Staatsmeisterschaft über zwei Medaillen freuen. SEITE 68



**ROLLSTUHL-
TISCHTENNIS / -**
Eingekleidet für die Paralympics: Andreas Vevera, Team-Manager Walter Pfaller, Chef de Mission Petra Huber und Wolfgang Schattauer (v.l.).

FOTO: ÖPC